



MEDJUGORJE

SI SUPIERAS CUANTO TE AMO,

LLORARIAS DE ALEGRÍA.

www.VIRGENDEMedJUGORJE.ORG



Un manantial de Gracia
Año 4 | Nro. 46 | DICIEMBRE | 2012 | Asociación Cultural Amor a la Poesía

AÑO 4

nº 46

DICIEMBRE

2013

1 d e G r a c i a

w w w . a m o r d e d e u . o r g

Mensaje del 2 de noviembre

"Queridos hijos, de nuevo os invito maternalmente a amar. Orad, sin cesar, por el don del amor; a amar vuestro Padre Celestial sobre todas las cosas. Cuando le amáis a Él, os amáis vosotros mismos y a vuestro prójimo. Eso no se puede separar. El Padre Celestial está en cada persona, ama a cada uno y llama a cada uno por su propio nombre. Hijos míos, por eso, a través de la oración, escuchad la voluntad del Padre Celestial, hablad con Él, estableced una relación personal con el Padre, que hará aún más profunda la relación con vosotros mismos, la comunidad de mis hijos, mis apóstoles. Como Madre deseo, que por medio de la oración hacia el Padre Celestial, os pongáis por encima de las vanidades terrenales que son estériles, y que ayudéis a los demás, para que poco a poco conozcáis y os acerquéis al Padre Celestial. Hijos míos, orad, orad, orad por el don del amor, porque el amor es Mi Hijo. Orad por vuestros pastores, para que tengan siempre amor por vosotros, como Mi Hijo lo ha tenido y lo ha demostrado dando Su Vida por vuestra salvación. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1 – El 2 de noviembre de 2013 Mirjana recibió la aparición de la Sma. Virgen en la Cruz Azul, rodeada de una inmensa multitud de peregrinos que estaban en Medjugorje para celebrar el día de Todos los Santos. A continuación Mirjana transmitió el siguiente mensaje:

“Queridos hijos, nuevamente y maternalmente los invito a amar, a orar sin cesar por el don del amor, a amar al Padre Celestial por encima de todo. Cuando lo amen se amarán a sí mismos y a su prójimo. Estas realidades no pueden separarse. El Padre Celestial está en cada hombre, ama a cada hombre y llama a cada hombre por su propio nombre. Por ello, hijos míos, escuchen por medio de la oración la voluntad del Padre Celestial. Hablen con Él. Tengan una relación personal con el Padre; esto hará aún más profunda la relación entre ustedes, comunidad de mis hijos, de mis apóstoles. Deseo como Madre que a través del amor hacia el Padre Celestial se eleven por encima de la vanidad de esta tierra y ayuden a los demás a conocer y a aproximarse gradualmente a Él. Hijos míos, oren, oren, oren por el don del amor, porque el amor es mi Hijo. Oren por sus pastores, para que siempre tengan amor por ustedes, como lo tuvo y lo mostró mi Hijo dando su vida por vuestra salvación. Gracias”.

2 – Entre los peregrinos franceses que habían llegado para la fiesta de Todos los Santos, nos visitó el P. Yannik Bonnet, de 80 años, de la diócesis de Puy en Velay, antiguo ingeniero químico, viudo, ordenado sacerdote en 1999. Su testimonio ha hecho renacer la esperanza en muchos corazones. En abril de 1973, un año antes de la muerte del presidente francés Georges Pompidou (quien vetó la ley sobre el aborto, luego promulgada en tiempos del presidente Giscard d'Estaing), Yannik fue a ver a Marthe Robin, gran mística francesa cuya causa de beatificación fue aceptada. En aquel entonces él era padre de familia numerosa y estaba preocupado por el porvenir de sus 7 hijos.

En su último mensaje del día 2, la Sma. Virgen nos habla del Padre Celestial. Marthe tenía un profundo conocimiento del plan de Dios para los padres de la Tierra. Por aquel enton-

ces acababa de nacer la 7^a hija de Yannik. Por circunstancias providenciales él pudo dialogar con Marthe durante 55 minutos. Transcribo a continuación algunos puntos de aquella conversación que siguen siendo de mucha actualidad.

“Marthe, le preguntó Yannik, ¿cree que es provechoso que los cristianos se comprometan en política?” (Todavía Juan Pablo II no lo había explicado con claridad.)

Marthe le respondió:

“¡Por supuesto! Pero en su caso, ¡no antes de 10 años!”

“¿Por qué?” le preguntó Yannik

“Porque su hijita acaba de nacer y ella necesita que su padre la ‘estructure’ durante 10 años”

Y el P. Yannik agregó: “Marthe se explató sobre la educación y el rol paterno, que era justamente por lo que la había ido a visitar. Con suma claridad habló sobre la importancia del papel del padre que prepara al niño para la autonomía y que lo estructura, mientras la madre le da todo el amor para amar la vida. Los niños que no han sido amados por sus madres tienen frecuentemente grandes tentaciones suicidas”.

“Hoy en día los jóvenes no están estructurados y no pueden hacer frente a las adversidades. Algunos compañeros míos del seminario de Roma que ya han abandonado el ministerio porque han podido resistir, eran muy afectivos pero no estaban estructurados. En nuestros seminarios tenemos buenos profesores pero les falta el sentido de la paternidad y esto repercutе sobre los jóvenes seminaristas”.

En Medjugorje la Sma. Virgen nos indica el camino de la sanación: *“Hijos míos, escuchen por medio de la oración la voluntad del Padre Celestial. Hablen con Él. Tengan una relación personal con el Padre; esto hará aún más profunda la relación entre ustedes, comunidad de mis hijos, de mis apóstoles. Deseo como Madre que a través del amor hacia el Padre Celestial se eleven por encima de la vanidad de esta Tierra y ayuden a los otros a aproximarse a Él”*.

El P. Yannik también compartió con nosotros el diálogo con Marthe en el que ella profetizó sobre Francia:

“Marthe, vengo a verla porque mi séptima hija nació hace seis meses y me preocupa muchísimo el estado del mundo en el que voy a tener que educar a mis siete hijos. Veo que todo se derrumba y me angustia sobremanera pensar que tendré que educarlos en la situación del mundo actual”.

“Marthe me contestó de inmediato, con su vocecita tan particular”. ‘¡Pero esto no es nada en comparación con lo que vendrá! ¡Ni se imagina qué grande será la caída! Efectivamente, ni me lo imaginaba. Ella agregó enseguida. ‘Pero ya verá, ¡la renovación será extraordinaria! ¡Será como una pelota cuando rebota’. Y luego corrigió: ‘No, ¡rebotará mucho más alto y muchísimo más rápido que una pelota! Continuó hablándome sobre aquella renovación que produciría muchas conversiones y vocaciones. Describió una Francia en pleno rejuvenecimiento espiritual y también hablamos sobre el mundo. Lo que me sorprendía mucho es que ella podía hablar de geopolítica con total desenvoltura, como si fuera presidente de los Estados Unidos. ¡Fue realmente extraordinario!’

“Aprecio mucho todos los consejos que me dio aquel día. Me fueron de gran utilidad como laico y más aún como sacerdote. Creo que ella sabía que algún día sería sacerdote. Por ejemplo ella me dijo: ‘¡No se haga problemas! Dondequier que usted esté, adonde lo requieran, haga lo que usted sabe hacer, no se complique la existencia. Hay cosas para las cuales usted tiene talento y otras para las que no. Haga lo que puede realizar bien; de esta forma no hará tonterías’. Me daba ese tipo de consejos, con gran sentido común. Fue un encuentro extraordinario, como si nos conocieramos de mucho tiempo atrás, cuando en realidad acabábamos de conocernos”.

¡Gracias padre Yannik! ¡Ojalá sus palabras nos infundan ánimo a todos, y no solo a los franceses, en esta época de tantos padecimientos para el mundo! Que nos impulse a apresurar por medio de nuestras oraciones “el rebote de la pelota”, cuando los segadores de los valores cristianos sean iluminados, es decir cuando no causen más daño.

3 – El padre Kevin Scallon, Lazarista, quien acompaña frecuentemente a Sr Briege McKenna en sus misiones, dirige maravillosos retiros para sacerdotes en Irlanda y en el mundo entero. Durante su última estancia entre nosotros nos contó un hecho doloroso:

un sacerdote le confió que, en ocasión de una crisis interior originada por una sobrecarga de trabajo, abandonó el sacerdocio:

“Fui a ver al Provincial de mi congregación para quejarme. Estaba aplastado por tanto trabajo y ya no podía más. Le dije que estaba pensando en dejar el sacerdocio. Y entonces, sin siquiera intentar hablar conmigo, ni escucharme un minuto o intentar ayudarme, mi superior me dijo que iba a disponer cuánto antes mi reducción al estado laical. Si me hubiera dedicado un poco de tiempo, si me hubiera escuchado y tomado en consideración mi situación, estoy seguro de que hoy continuaría ejerciendo mi sacerdocio. Lo sé. ¡Continuaría siendo sacerdote! ¡Cuánto duele esta confidencia que no es poco frecuente! ¡Oh Señor, danos buenos padres de familia, buenos sacerdotes y buenos obispos, padres a imagen del Padre Celestial!

Querida Gospa, gracias por habernos “reclutado” para apresurar y vivir la renovación de la Iglesia. En medio de las contradicciones, pruebas y peligros, ¡qué felicidad poder tomar tu mano de Madre y caminar contigo con total seguridad!:

Sor Emmanuel +
(Traducido del francés)



Mensaje del 25 de noviembre

“Queridos hijos: Hoy os invito a todos a la oración. Abrid profundamente la puerta del corazón, hijos míos, a la oración, a la oración con el corazón, y entonces el Todo-poderoso podrá obrar en vuestra libertad y comenzará la conversión. La fe llegará a ser tan firme que podréis decir con todo el corazón: ‘mi Dios, mi todo’. Comprenderéis, hijos míos, que aquí en la Tierra todo es pasajero. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!”

TESTIMONIOS

Carlos Fernández Cámara (IV)

30/06/2013

Este testimonio, como es muy extenso os lo facilitaremos en 4 entregas.

“QUÉ MEJOR REGALO A TU MUJER QUE UNA CONFESIÓN, QUÉ MEJOR REGALO QUE ACOMPAÑARLA A MISA, QUÉ MEJOR REGALO QUE REZAR EL ROSARIO CON ELLA”, Ese momento duró unos segundos, después fue como si despertara de un sueño maravilloso, el que condujo el coche durante ese momento conducía como DIOS, nunca mejor dicho, porque con tanto tráfico no me ocurrió absolutamente nada, noté como mis manos agarraban el volante y volvía a conducir, pero lo que sí me ocurría era que mis ojos estaban llenos de lágrimas, lágrimas que me chorreaban hasta la barbilla, pero esas lágrimas eran tan cristalinas que me permitían ver la carretera con mucha más claridad que antes de que me ocurriera esto.

Una vez en casa temeroso y alegre, le dije a mi esposa que el regalo que había ido a comprarle, no lo había encontrado, y que me habían dicho que iba a tardar mucho, pero que le traía un regalo que seguro le iba a gustar, una sonrisa iluminó su cara como si ya la supiera, le dije: “ MI REGALO VA A SER UNA PROFUNDA CONFESIÓN, UN ARREPENTIMIENTO MUY GRANDE, E IR CONTIGO A LA IGLESIA A CELEBRAR LA EUCHARISTÍA TODOS LOS DOMINGOS Y REZAR EL ROSARIO COMO DICE LA VIRGEN DE MEDJUGORJE”. Ella me miró a los ojos, me abrazó y me dijo: lo sabía, sabía que este día llegaría porque he rezado mucho por ti, es el mejor regalo que podías hacerme.

Os aseguro que ese abrazo fue fiel, tierno y con amor y me caló tanto que no lo puedo comparar ni con el abrazo de nuestra boda, fue un abrazo con ternura y noté cómo me llegaba al alma. Estuve esperando el día de la confesión con una alegría espantosa, pero cuando llegó el momento, lo único que hice fue llorar, llorar y venga llorar, y cuando el sacerdote puso su mano sobre mi cabeza para darme la penitencia, noté como Dios me había perdonado, esas manos del sacerdote, tiernas, calentitas, suaves, sabía que Dios me había perdonado todos mis pecados; en la Eucaristía estuve todo el tiempo llorando, el Padrenuestro lo recé como nunca lo había rezado, mi mujer me miraba y me cogía la mano como señal de amor y cariño. No os quiero cansar demasiado, pero os diré que mi conversión fue con carácter retroactivo, como me dijo una amiga, tú, si tú, que te aprecio un montón.

Actualmente rejo dos o tres rosarios diarios y cada misterio lo ofrezco por el mundo y tantas causas, voy a Cáritas como voluntario, y a misa

casi a diario y ayudo en lo que puedo en la parroquia, y otras cosas entre DIOS y yo, también con unos amigos de la parroquia solemos ir a la parroquia de Fuente del Fresno a una urbanización donde tienen expuesto el SANTÍSIMO, rezamos el rosario y concluye con una Eucaristía, en fin como decía uno: ¡quién te ha visto y quién te ve!

Doy gracias a mi mujer, a mi cuñada, a mi cuñado y a mi sobrina Marta, por todas sus oraciones, pero sobre todo y ante todo, doy gracias a la Virgen de MEDJUGORJE, porque Ella ha sido la artífice de mi conversión. Todo este escrito lo empecé en julio del 2011, con 56 años y tanto mi mujer como yo estábamos en paro, y en el 2012 seguimos en paro por lo que no pudimos volver nosotros, pero Ella vino a Madrid a través de Patrick, aquel canadiense converso del castillo, a quien puse a caldo cuando nos dio su experiencia, pues no creí entonces nada de lo que decía y dije a mis cuñados que era un montaje, pues bien, este señor y su esposa vienen a Madrid y nos acercamos para verle, con la gran sorpresa de que también vino la Virgen, la trajo Patrick y me la puso enfrente, fue maravilloso, le pedí perdón por no haberle creído y hablamos un rato, aunque su presencia estaba muy solicitada.

En agosto del 2012 encuentro trabajo, sin duda una de las gracias de ELLA quien lo puso así, es un puesto donde tengo mucho tiempo además de desempeñar mi trabajo para, rezar pensar y escribir, esto último lo estoy escribiendo en mi puesto de trabajo hoy 29 de septiembre de 2012 a las 5'30 de mañana.

Todo esto ha sido duro, duro, pero muy duro, la fuerza me la ha dado el rosario que ya llevo siempre conmigo y que por cierto lo compré en MEDJUGORJE, esto es lo que hay, aunque también reconozco que me falta mucho camino por recorrer, la conversión es algo que hay que trabajar diariamente.

Rezo por todos vosotros los que me conocéis y los que me conoceréis.

GRACIAS FAMILIA

Carlos Fernández Cámara

NOTA: De este cambio de vida que narra Carlos, yo su cuñado Jacinto, doy fe y creo se ha cumplido y se está cumpliendo aquel "saco de gracias": 1º su principio de conversión, 2º a punto de acabárselle el paro consigue trabajo, y 3º que aunque él no lo comenta, en febrero del 2012 alquila su casa a unos rumanos para reducir gastos y se va a un pisito pequeño. A finales de octubre que fuimos a visitarlos, los encontramos después de ocho meses en su casa de nuevo y estando nosotros allí le llaman de otro trabajo, y finalmente en noviembre venden una pequeña propiedad. ¿SUERTE?

Jacinto Serrano

NOTICIAS

5 de diciembre. Estreno de la película Mary's Land-Tierra de María



Desde la **Fundación Centro Medjugorje**, os recordamos, con grandísima ilusión, que el **próximo 5 de diciembre se estrena**, en algunas salas de cine de España, la nueva película de **Juan Manuel Coelho**, **Mary's Land - Tierra de María**.

Dependiendo de la acogida que tenga durante el primer fin de semana, saltará a nuevas salas, ciudades y países o dejarán de emitirla. En la parte inferior adjuntamos la relación de ciudades y salas donde podrá verse por primera vez. Nuestro reto, ahora, es conseguir que, durante los pases que el cine nos ha ofrecido en ese fin de semana, las salas estén llenas, para lograr la continuidad. Y si no, se quitará inmediatamente, sin opción a una segunda semana de exhibición. Este mismo fue el proceso que se siguió con "La última Cima" (2010) que empezó siendo emitida en 4 salas y acabó llegando a cientos de ellas en 15 países diferentes. Esta difusión se alcanzó gracias al respaldo de quienes la visteis y recomendasteis. **Los primeros espectadores deciden la vida de una película, aunque no sean conscientes de ello.**

Mary's Land - Tierra de María no solo es una película preciosa, es una herramienta muy atractiva de evangelización, porque propone, de modo amable, una reflexión sobre la verdad y belleza de la fe cristiana, invitando a la oración íntima, sin limitarse a teorizar sobre la fe o sobre asuntos circunstanciales.

"Si descubrimos que todo es mentira, seguiremos como hasta ahora. Pero si fuera verdad que las recetas del Cielo funcionan en la tierra... ¿tendrá miedo de cambiar lo que haya que cambiar?" (Diálogo al inicio de la película)

Os animamos de corazón a que la veáis y valoréis el bien que puede hacer a los espectadores. Con la colaboración de todos podemos lograr llenar las salas la primera semana y hacer que sea emitida en muchos más cines. Esperamos, asimismo, que el estreno en los países americanos, pueda tener lugar en el próximo mes de enero, por lo

que os animamos a visitar el siguiente enlace:
<http://www.maryslandmovie.com/quieres-verla/>
para solicitar su proyección en cada una de vuestras ciudades.

Si deseáis ver los trailers, o descargar carteles y propaganda: marca-páginas, calendarios, fotografías... para publicitarla, podéis encontrar el material necesario en la página web oficial www.maryslandmovie.com o también www.tierrademaria.com. Comprueba si ya hay una sala programada en tu ciudad y, si no es así, solicítalo pronto. Puedes seguir la actualidad de la película en Facebook www.facebook.com/maryslandtierrademaria o en Twitter @maryslandmovie #MARYSLAND

Por lo tanto, junto con nuestro agradecimiento, os llega nuestra petición de que, si la película os gusta y comprobáis en persona su potencial transformador en la vida de las personas, la deis a conocer cuanto antes entre vuestros amigos, familiares, vecinos, compañeros, conocidos o desconocidos... empezando por aquellos que tal vez nunca han recibido una **invitación amable a conocer la verdad y belleza del amor de Dios**.

De cara a las opciones de la película en los Premios Goya de la Academia de Cine, el número de espectadores y la repercusión mediática que ello provoque, son también fundamentales. Ningún académico vota por una película de la que no ha oido hablar, aunque esté ya en la lista de candidatas.

Gracias por vuestra iniciativa, vuestro entusiasmo y empuje, gracias por vuestra alegría y oración. Sin vosotros, sería imposible que una productora como *INFINITO + 1* pudiera sobrevivir.

Por todo ello, desde la Fundación Centro Medjugorje, animamos a todos nuestros amigos de España e Iberoamérica a que acudan a verla y la difundan como una valiosa herramienta de evangelización.

Fuente: *INFINITO + 1*

FUNDACIÓN CENTRO MEDJUGORJE

ESTRENOS EN ESPAÑA

A partir del 5 DICIEMBRE 2013 en:

BARCELONA

CINE COMEDIA

Passeig de Gràcia, 13. 08007. Barcelona. Telf. (+34) 933 18 23 96

CINESA DIAGONAL

Santa Fe de Nou Mexic, s/n. 08017. Barcelona. Telf. (+34) 902 33 32 31

BILBAO

CINESA MAX OCIO

C. Comercial Max Ocio. Barrio Kareaga S/N, Barakaldo. 48903. Vizcaya. Telf. (+34) 902 33 32 31

MADRID

Cine PALAFOX

C/ Luchana 15. 28010. Madrid. Telf. (+34) 915 93 87 27

Cine PAZ
C/ Fuencarral 125. 28010. Madrid. Telf. (+34) 914 46 45 66

Cines DREAMS

Centro Comercial Dreams Palacio de Hielo. Calle de Silvano, 77. 28043. Madrid. Telf. (+34) 917 16 04 00

CINESA LAS ROZAS HERON CITY

Avda. Juan Ramón Jiménez, 3. 28230. Madrid. Telf. (+34) 902 33 32 31

MURCIA

Neocene EL TIRO

Centro Comercial El Tiro
Avda. Severo Ochoa, S/N. 30100. Murcia. Telf. (+34) 968 83 89 59

PALMA DE MALLORCA

CINESA FESTIVAL PARK

Centro Comercial Festival Park
Autopista Palma – Inca, km. 7,1. 07141. Mallorca. Telf. (+34) 902 33 32 31

PAMPLONA

Cine SAIDE CARLOS III

Calle de las Cortes de Navarra, 7. 31002. Pamplona. Telf. (+34) 948 22 55 95

TOLEDO

Auditorio Toletum

Avda. de Madrid S/N. 45003. Toledo. Telf. (+34) 650 70 75 76

VALENCIA

Cines ABC PARK

Calle Roger de Lauria, 21. 46002. Valencia. Telf. (+34) 963 53 18 60

A partir del 13 DICIEMBRE 2013 en:

BILBAO

Multicines

Calle de José María Escuza, 13. 48013. Bilbao. Telf. (+34) 944 42 18 76

TALAVERA DE LA REINA

Cine CINEBORA

C/ Bruselas 1. 45600. Talavera de la Reina. Toledo. Telf. (+34) 925 72 13 12

El vaticanista Andrea Tornielli explica que el Papa Francisco no se refirió a Medjugorje en su homilía del pasado jueves 11/09/2013



Hemos traducido la nota realizada por ilsussidiario.net al periodista Andrea Tornielli, corresponsal en el Vaticano del diario italiano La

Stampa. Tornielli explica que el Papa Francisco no se refirió a Medjugorje en su homilía del pasado jueves, a continuación las palabras del experto vaticanaista.

Medjugorje/Tornielli: "Para Francisco es mejor amar a Dios que vivir para los mensajes"

"El Papa no tenía intención de criticar a aquellos que creen en los mensajes de Medjugorje, ya que todavía no existe un juicio oficial de la Iglesia, aunque es innegable que las apariciones producen cada año grandes frutos espirituales positivos. La polémica de Bergoglio fue más bien para los que, en lugar de confiar en las manos de Dios, se engañan a sí mismos con la ilusión de mirar el futuro utilizando los mensajes de la Virgen". Esto lo explica Andrea Tornielli, columnista y corresponsal en el Vaticano de La Stampa, después de que el Papa Francisco haya afirmado durante el transcurso de la homilía en Santa Marta que "la Virgen es Madre y nos ama a todos nosotros. Pero no es un jefe de la oficina de Correos, para enviar mensajes todos los días".

Tornielli, ¿por qué el Papa no tenía la intención de criticar a Medjugorje?

Bergoglio ya ha dicho estas cosas antes de ser Papa. En el centro está el sentido de la curiosidad por el futuro y todo aquello que está relacionado con los mensajes o secretos. No es justo atribuir esta homilía a un solo caso de apariciones, verdaderas o presuntas, como es Medjugorje. El hecho al que se refería el Papa es que a menudo las personas, también las devotas, se dedican a ir tras los mensajes relacionados con estos fenómenos, los cuales terminan teniendo una actitud de curiosidad excesiva por el futuro.

¿En qué sentido la naturaleza de esa curiosidad no es verdaderamente cristiana?

Se debe a que estas personas están tan ocupadas en descifrar y comparar los mensajes que terminan por olvidar la verdad del mensaje del Evangelio. Podemos preocuparnos de nuestro futuro, pero ni siquiera sabemos si mañana estaremos aquí nuevamente; sin embargo, sabemos que el juicio final de cada uno viene en el momento de la muerte. El cristiano es alguien que sabe que su vida depende de Dios y, por lo tanto, no tiene una visión del futuro como algo que lo llena de curiosidad, ni se deja atrapar por determinados mensajes sobre el futuro de la humanidad, sino que le basta solo el Evangelio.

Antes de ser Papa, Bergoglio ¿se ha expresado explícitamente sobre Medjugorje?

Él no lo ha hecho ni en términos específicos ni

sistemáticos. Cuando era arzobispo de Buenos Aires se organizó una iniciativa vinculada a Medjugorje y Bergoglio permitió que se hiciera, como es su estilo. El papa Francisco tiene una gran devoción mariana y esto se nota en todo lo que hace, en las continuas visitas que realiza a la Salus Populi Romani de Santa María Mayor, cuando dio la bienvenida y rezó delante de la imagen de la Virgen de Fátima el pasado 13 de octubre y en la ternura con que sacudió la estatua de Nuestra Señora de Aparecida.

¿En qué sentido cree que esto es útil para interpretar las palabras dichas ayer por el Papa?

Bergoglio es un Papa profundamente mariano y demuestra que no tiene ningún problema con las manifestaciones de devoción popular de la Virgen. Recuerdo que después de su elección como Sumo Pontífice pidió a los obispos de Portugal que rezaran para consagrar su pontificado a Nuestra Señora de Fátima. No es cierto eso de que el papa Francisco tenga una actitud de desconfianza ante todos estos fenómenos. El objetivo de sus palabras no es Medjugorje, sino cierto tipo de actitud por parte de aquellos que piensan que dependen de un mensaje mensual en lugar de depender de Dios.

¿Cuál es la posición oficial de la Iglesia con respecto a Medjugorje?

El juicio es la Declaración de Zadar hecha por los obispos de Yugoslavia en 1991, que puso de manifiesto que "*non constat de supernaturalitate*", lo que significa que no había indicios de sobrenaturalidad en el fenómeno. Es un juicio que no se ha cerrado aún, a pesar de la firme oposición a las apariciones por parte de los dos obispos que se han sucedido al frente de la diócesis de Mostar.

¿En qué sentido se dice que se trata de un juicio que no se ha cerrado aún?

Hace unos años Benedicto XVI confió el cardenal Camillo Ruini una nueva investigación, la cual ha avanzado y está llegando a su fin. Sin embargo, no espero una decisión definitiva de la Iglesia mientras las apariciones prosigan y los mensajes continúen siendo divulgados.

¿Qué es lo que más llama la atención cuando se habla de Medjugorje?

Es impresionante la cantidad de gente que va cada año a Medjugorje. Es innegable que las apariciones producen muchos frutos espirituales positivos, y este es uno de los criterios por los que la Iglesia juzga, generalmente, estos fenómenos.

Próximos eventos



Domingo día 1 de diciembre a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 1 de diciembre a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 2, 9, 16, 23 y 30 de diciembre a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 2, 9, 16, 23 y 30 de diciembre a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 3, 10, 17, 24 y 31 de diciembre a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clau-sura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 3, 10, 17, 24 y 31 de diciembre a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 3, 10, 17, 24 y 31 de diciembre a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 4 y 18 de diciembre a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 4 y 18 de diciembre a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Jueves días 5, 12, 19 y 26 de diciembre a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 6, 13, 20 y 27 de diciembre a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 6, 13, 20 y 27 de diciembre a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábado día 7 de diciembre a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Sábados días 7, 14, 21 y 28 de diciembre a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 8 de diciembre a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Domingo día 8 de diciembre a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Miércoles días 11 y 25 de diciembre a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 13 de diciembre a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Girona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 14 de diciembre a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 15 de diciembre a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 27 de diciembre a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 30 de diciembre a las 19.15h. en la Capilla del Colegio María Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

1. Asistencia al Programa Parroquial
2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
4. Visita a alguno de los videntes
5. Meditación de algún Padre de la parroquia
6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 27 de diciembre de 2013 al 4 de enero 2014 – Fin de Año

Organiza: Grupo Totus Tuus Reina de la Paz, Toledo (0034-619 152 815)

peregrinaciones@totustuusreinadelapaz.org

Coste: 475 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Madrid

Fecha: Del 28 de diciembre de 2013 al 4 de enero 2014 – Fin de Año

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: *Associació Cultural Amor de Déu*
C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell
o envíe un email a:
virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 29 de diciembre de 2013 al 3 de enero de 2014 -Aparición pública

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 29 de diciembre de 2013 al 3 de enero de 2014 -Vigilia de Año Nuevo, Aparición pública

Organiza: Inma García y Josip Susac (0034 - 675 600 285 - Adriana)

inmaggyvaldes@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 28 de Febrero al 5 de Marzo de 2014 – Miércoles de Ceniza

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 13 al 20 de abril 2014 – Semana Santa

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de abril al 7 de mayo 2014 – Puente del 1º de mayo

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.:
0081 0900 86 0002598661

a nombre de: *Associació Cultural Amor de Déu*

